

今年の大会は7月28日(日)開催!ますます盛り上がりをみせる書道P

発表されます。

、今年12月に た。なお大会

界に発信されることに

万博のメイン会場で世 代表する文化として、

書道パフォーマンス甲子園

in EXPO

道パフォー

道パフォーマンスは、

の開催が発表されま

まちを盛り

ス甲子園in で「書道パフォ

が目指す大会に発展。いつしか全国の書道部

そして今度は、

日本を

まちの出来事をお届け

🍚 あったか家族賞 表彰式 🤵

家事や育児などを家族 に貢献していたりする家 に貢献していたりする家 族を表彰する「四国中央 市あったか家族賞」。

とともに紹介されました。ホールで行われた表彰式で、市内20地区から選ばで、市内20地区から選ば

い拍手が送られました。いお手が送られました。に篠原市長と東教育長か

また、今回の表彰式には、川之江高校書道部から「家族への感謝」をテーな「ハーラウ・フラ・オ・たほか、フラダンスチーたほか、フラダンスチース「ハーラウ・フラ・オ・カクラニ」によるフラダルクラニ」によるフライ

顔になっていました。に、会場にいた誰もが笑い、そして温かい贈り物い、それぞれの力強くも美し

記二次元コードからご覧前と表彰式の様子は、左 子は、左





と笑顔に包まれた

のか

● あったか家族賞 表彰式

れる人がいる





未来を描くス -ルを拡大して 開催! **18** つ祭!」

令和6年4月号

令和5年度あったか家族賞表彰式家庭から地域を元気に

「18っ祭!」。3月10日、 本市の新しいイベント の手によって誕生した 会場のしこちゅく



使って開催された今年ルを余すところなん

ところなく

年を上回る盛り上の「18っ祭!」は

は、

を見せました。

画・運営したのは、

本

このイベント

を企

した、市内の企業や たち。会場には、「帰っ たち。会場には、「帰っ 来に続くまちを作りた 来に続くまちを作りた ね、店頭にはコラボ商飲食店が数多く軒を連 品も並びました。 吹奏

生たちが中心となり、楽から演劇まで、高校 める巨大な塗り絵や水を盛り上げていまし フォトスポットも用意 引体験教室、「映える」 を 一日で した。 を告げるイベントの、されるなど、春の訪れ さまざまな催 親子で楽し しで会場





大王グループ2社が義援金を寄贈被災された方の生活再建のために

大阪・関西万博関連イ三島高校書道部が

ベントに出演



地方創生やSDGsの 都で開催されました。

地方創生SDGs

ーラム」

の万博関連イ

リゾーツゴルフクラブる株式会社エリエールゴルフクラブを運営す が手渡されました。 登半島地震災害義援金 区長の篠原市長に、能 媛県支部四国中央市地から、日本赤十字社愛 社長・写真中央) (寺尾浩司代表取締役 を運営するエリエー 本市でスポーツクラブ 1ルフクラブ 2月22日、 イフ株式会社(同) と、

市連合婦人会が活動報告と義援金贈呈女性の視点で地域の課題に向き合う 北方四国中 どを報告 が篠原市長を訪問。 人会(下 2 月 26 日、 司早智子 市連合婦

たウクライナ人道危機 **動がたたえられ名誉あ** 長に手渡されました。震災害義援金が篠原市 状況のほか、長年の活すップ製作などの活動 ども食堂の運営や防災 救援金と、 しました。 能登半 , 人道危機 られ。 ま

合田勝一さんが絵画を寄贈基幹産業のルーツを知ってほし い

2025大阪

フ

オ

マンス甲子園が

国に配信された 披露し、そのだ

その雄姿が全

書道パフォ

ーマンスを

関西万博で大会開催

更にこのイ

ベン

ーマン 0



2月2日、合田勝一 と公民館に、手漉き和 生公民館に、手漉き和 が寄贈されました。 この絵画は、合田さ

いたもの。贈呈式で合さん(中曽根町)が描さん(中曽根町)が描さん(中曽根町)が描 ルーツを見て田さんは、 ロさんは、紙産業の

川之江荘が御下賜金を拝受地域とともに過ごした45年

天皇陛下から贈られる 御下賜金が、特別養護 を運営する社会福祉法 を運営する社会福祉法 人福寿会の橋本康子理 人福寿会の橋本康子理 と述べました。 を行ってまいります」 を述べました。 日に際して、三2月3日の三 間社会福祉施設などに 優良な民

業展開に挑む!」をテーマに富士市が主催し、本市が共催したものです。 製紙産業における東西の製紙産業における東西のを組んだとあって、オンケインを含め、全国から

「紙の新たな市場開拓・事

今回のシンポジウムは、

それんだとあって、オンラインを含め、全国から多くの参加者がありまし

会」に出場。並みいて発出にNHKホールで開催された「グランドチャンピオン大ンドチャンピオン大

る強豪を破り、見事 を振り返り「四国中 を振り返り「四国中 や市で出会った人た ちを始め、応援して くれたみなさんのお がいっぱいです」と がいっぱいです」と

「NHKのど自慢」で 本市大会優勝者が日本一に輝く

のど自慢」で優勝し 開催された「NHK アリカリア

市で、「製紙産業イノベーカョン創出シンポジウム」が初開催されました。

紙のまちランキング「二強」がシンポジウム富士市×四国中央市



製紙産業イノベーション創出シンポジウム 〜板の新たな市場開拓・事業展開に挑む!~

古堅美衣奈さん(2年)、藤田亜子さん(1年)写真左から、利藤端記さん(2年)、河村莉希さん

つでも多く勝てるようの出場を報告し、「練の成果を発揮し、全調の心を一つにして一員の心を一つにして一 高等学校男女バレー開催される「全国私立隔階される「全国私立にの事京都でを表敬訪問。 誓いました。 頑張ります」と活躍を ル部の4人が

(2年)、



大学紙産業イノベーショ 大学紙産業イノベーショ ンター長が基調講演。同 センターと共同でCNF 連続シート化装置を開発 した、川之江造機株式 会社の篠原貴裕代表取締 会社の篠原貴裕代表取締 会社の篠原貴裕代表取締 で進められている本 市の先進的な取り組みが、 全国に紹介されました。

(村松町)の森下泰明エールスポーツクラブアールスポーツクラブアリー に出場するエリアオリンピックカッ 録を更新し入賞したい最後の大会で、自己記 第二 と脇 栞那さん(金生さん(中曽根小6年) と抱負を伝えました。 長を表敬訪問 アオリンピックカッる「全国JOСジュニ 小6年)が篠原市

から東京都で開催され3月4日、同月26日

本市出身の4人が活躍を誓う今治精華高校女子バレー部全 で今 デート と 日、本市出身 部全国へ

最優秀賞

今城桜子さん写真左から、『 に、毎年コンケーンを職成と子どもたちの性職成と子どもたちの性 に、毎年コンクールを 災教育の推進を目的 醸成と子どもたちの防 秀賞に選ばれた児童3の中から最優秀賞と優 災センターで表彰式が2月2日には消防防 が贈られました。 人に、 開催しています。 (大塚清秋会長) われ、

全546作

ん(新宮小3年)、同 髙橋彩羽さん(松柏小3最優秀賞 村上優珠希さん(三島小3年)、 優秀賞 年

表彰状と記念品

が利用を学ぶ ぶ



本市の市民生活と産業を支える水瓶の一つ業を支える水瓶の一つである柳瀬ダムは、今である柳瀬ダムは、今である柳瀬ダムは、今野川ダム統合管理事務所と市水道局が「水利所と市水道局が「水利用を知る見学会」を開催。3月7日には、関川小学校の3・4年生 が、ダムや発電所、海川小学校の3・4年4年 浄

小学生が見学会で水の利用を学柳瀬ダム70周年×市発足20周年



6年生2人が水泳の全国大会に出場有終の美を飾りたい



町)でプロバレ 動公園体育館 2月2日から 2月2日から

育館(中之庄 伊予三島運

ル公式戦が開催されま町)でプロバレーボー

した。

試合は、

プ

リロ バ

-グ公式戦 開催ハレーボーラーが

がやってきた

大柏が作る 木漏れ日の中で 100 周年を祝う



ダ」が、旬1 で、本市と交流のある で、本市と交流のある

(ロリ) たちの

っのハイレベルーグで磨かれた

ハイレ

会場は

連日沸き立ちました な技の応酬に、

の関係者約50人が、記念すべきる「下柏の大柏」が、国の天 100周年。3月3日には、大 柏が作り出す木漏れ日の中で記 がでり出す木漏れ日の中で記 がでり出す木漏れ日の中で記 節目の年を祝いました。
の関係者約50人が、記念すの関係者約50人が、記念すの関係者約60人が、記念する式典が行われ、参列した

ど、地域の人たちから愛されて 学校の校歌の歌詞に登場するな 学校の校歌の歌詞に登場するな がら悠久の時 の児童のリーきました。こ リードで、同校の校歌この日も松柏小学校

市 降雨で、 したが、 水不足も3 長 少しは貯水量 月に入っ

い自由にやらせて欲しいとないから、せめて議論ぐらで、議員の方々は執行権が いうわけにはならない。議の議論になり、丁々発止とお願いしている以上受け身 ならない姿でした。 解は、 なる。 もっ 員内閣制の 議案を提出して審査をお願 目にはそれほどではなか 増えたかなと思っておりま えざるをえないが、 いしているが、 私も市長として市議会に と活発な議会になれば 市民の皆さまに節水を 時間的制約があり だから私の個人的見 ダムの現実は見た 国とは違う どうしても しなければ もっと か 抑 0) がの

あと少しで桜開花!

る

う。

心だけでも翼があればと思から…ね!となる。せめてる。市長でさえそうなのだ

る。市長でさ

辛抱第一とな

なさんが仕事をやり易くす 経験しているが、職員のみ

もう40回以上の市議会をがらみがあり難しい。

立場ごとの職制からくる

うね きた。 えて る。 な五月日和の好日です まで頑張ろうと誓 今日は、 私も諸案件抱えてい 頑張ろうと誓ってい自分が心に定めた時節 雨上がりの暖か

始めてきたのである。 きた。大きく枝ぶりが見ええていたつぼみも膨らんで桜の木の枝も、じっと耐 もう少し開花まで辛抱しよ あと

27

四国中央市長 篠原 実

「炎は大切なものを奪う」

防火ポスター

コンク

ル表彰式

危険物安全協会